

Mañana sábado, 14 de mayo, en el parque de La Baltasara

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA SAN ISIDRO CON UNA ROMERÍA

Vva. de la Cañada, 13 de mayo.- El Ayuntamiento ha organizado mañana sábado una jornada repleta de actividades para todos los públicos en el parque de La Baltasara para celebrar, como cada año, el día de San Isidro. En la iniciativa colaboran la Hermandad de San Isidro, las peñas (Las Katas, Los Cucos y Los Tusos), la Asociación de Mujeres (AMVAR), la Asociación de Mayores y la Asociación Cultural de Hermanamientos. Este año además en la romería, con motivo del V Aniversario del Hermanamiento entre Villanueva de la Cañada y Le Vésinet, se darán cita un centenar de personas procedentes de los municipios de Le Vésinet (Francia), Royston (Reino Unido) y Unterhaching (Alemania).

Programación

Como todos los años, la jornada arrancará con la procesión del Santo desde la Parroquia Santiago Apóstol hasta el parque de La Baltasara, donde comenzará a las 12:00 horas una misa. Una vez finalice, tendrá lugar la degustación de la tradicional "Limonada del Santo" y la actuación del Coro Rociero "Amanecer". En la pradera se podrá comprar comida y bebida en los distintos puestos habilitados para ello. También habrá un puesto solidario de comida cedida por los propios vecinos cuya recaudación irá destinada a la Asociación Misión y Vida al igual que la cuantía recaudada con la entrada a las distintas actividades infantiles programadas (juegos, talleres, castillos hinchables, etc.).

A partir de las 17:00 horas comenzará un concierto conjunto de la Banda Municipal de la Escuela Municipal de Música y Danza y de la Banda L'Harmonie du Vésinet. A las 19:30 horas, tendrá lugar el espectáculo infantil titulado "Olímpicos" de la compañía Estrambóticos.

Concurso

En esta edición, la principal novedad es la celebración del I Certamen de Pintura Rápida de Villanueva de la Cañada "San Isidro 2011". El objetivo de la iniciativa es



fomentar la actividad creadora de los vecinos y animar a la participación de los ciudadanos. El tema será Villanueva de la Cañada y sus alrededores. Los participantes deberán inscribirse, con el lienzo en blanco, entre las 12:30 horas y las 14:00 horas en el parque de La Baltasara. De 18:00 a 19:00 horas se recogerán las obras que deberán presentarse sin firmar y sin ninguna marca o símbolo que las identifique. Tanto el estilo como la técnica son libres. Las personas interesadas pueden consultar las bases en www.ayto-villacanada.es. El nombre de la obra premiada se dará a conocer el mismo día 14 durante el acto de entrega de premios que tendrá lugar en la romería.